



27. April 2025

Gelungener Auftakt für den Geschichtenwettbewerb: Erste Schreibwerkstatt begeistert Teilnehmer

Mit viel Inspiration und Freude am Schreiben startete die Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt am vergangenen Samstag die erste Schreibwerkstatt im Rahmen des neuen Geschichtenwettbewerbs. Unter der Leitung von Michael Oestreicher, Lektor und leidenschaftlicher Leser, fanden sich kreative Köpfe in der Bärengasse 17 ein, um ihre Erinnerungen, Beobachtungen und Fantasien zu Papier zu bringen.

Schon nach einer kurzen Einführung zu Aufbau und Stil ließen sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer von der Atmosphäre der Hofheimer Altstadt und den eigenen inneren Bildern leiten. Jugenderinnerungen, besondere Orte der Altstadt, persönliche Erlebnisse oder tiefe Emotionen – alles durfte zur Sprache kommen. Michael Oestreicher ist sich sicher: „In jedem schlummert das Potenzial, interessante und wertvolle Geschichten zu schreiben – es muss nur wachgerufen werden.“

Der ruhige Rahmen im Vereinshaus der Bürgervereinigung in der Bärengasse 17 schuf die notwendige Voraussetzung für die ersten Schreibversuche. In einer offenen und wertschätzenden Atmosphäre lasen sich die Teilnehmenden ihre gerade entstandenen Texte gegenseitig vor. Dabei zeigte sich, dass der eigene Blick auf den eigenen Text oft sehr viel kritischer war als die Rückmeldungen der anderen Workshop-Teilnehmer.

Mit ermutigenden Impulsen und hilfreichen Tipps regte Oestreicher an, auch den eigenen inneren Bildern freien Lauf zu lassen. So entstanden bereits an diesem ersten Tag eindrucksvolle Texte, die nun weiter überarbeitet oder als Grundlage für neue erzählerische Werke dienen können.

Wer Lust bekommen hat, selbst Teil dieser kreativen Reise zu werden, hat bald wieder Gelegenheit dazu: Die nächste Schreibwerkstatt findet am Samstag, dem 24. Mai 2025 von 11 bis 17 Uhr in der Bärengasse 17 statt. Interessierte sind herzlich eingeladen, nach Anmeldung unter info@bürgervereinigung-hofheim.de dazuzukommen.

BU: Teilnehmende der Schreibwerkstatt nach ihrem Schaffensprozess Foto:
Bürgervereinigung